

Dirección de Comunicación Social



Iztapalapa, Ciudad de México, 19 de febrero de 2025 BOL. 172/190225

ALCALDÍA IZTAPALAPA APUESTA E INVIERTE EN MODELO DEL "BUEN VIVIR PARA TODAS Y TODOS LOS IZTAPALAPENSES, SEÑALÓ ALEIDA ALAVEZ

- Al instalar el Consejo de Adultos Mayores, la alcaldesa subrayó que su gobierno trabaja cercano a la gente para atender sus necesidades
- Aplaudió el inicio de los trabajos del Consejo, ya que permitirá retomar una ancestral tradición del pueblo, escuchar a los adultos mayores que tienen más experiencia y que nos pueden guiar por donde o no caminar en esta vida

En la alcaldía Iztapalapa le apostamos e invertimos a la construcción de un modelo que hemos nombrado "El Buen Vivir", señaló la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, al instalar el Consejo de Adultos Mayores.

Este modelo, explicó, se construye como nos lo enseñaron los pueblos indígenas, "con los saberes y las experiencias de la gente, con los sueños colectivos y con las aspiraciones de una nueva sociedad en la que todas y todos tengamos cubiertas nuestras necesidades básicas, una sociedad en la que la justicia social sea una realidad".

Con esa convicción, hizo ver que desde la administración que encabeza, se apostó, desde el primero día, por un gobierno cercano a la gente; por un gobierno que escuche y atienda las necesidades de la ciudadanía.

"Hemos apostado por un modelo de participación ciudadana que esté presente de forma permanente en el territorio, por programas sociales para promover la gestión ciudadana y la organización comunitaria", remarcó la mandataria de Iztapalapa.

También hizo hincapié en que su gobierno se ha concentrado en impulsar este tipo de espacios colectivos de discusión y de construcción de propuestas, porque son "precisamente ustedes todas y cada una de ustedes las que con sus vivencias y sus experiencias nos nutren para poder diseñar las acciones de gobierno manteniendo en el centro los derechos de las personas.

En este sentido, Alavez Ruiz señaló que ésta es una tarea colectiva y colegiada, que requiere del trabajo y de la colaboración de todas y todos, "porque ustedes son las y los que nos comparten el sentir de la ciudadanía y, es a ella, a quienes nos debemos y a quienes debemos de escuchar todos los días".

La gobernante iztapalapense aplaudió el inicio de los trabajos de este Consejo, especialmente importante, porque permitirá retomar una ancestral tradición de nuestro pueblo, que es precisamente la de escuchar a los adultos mayores "a los más viejos, a los más sabios, a los que tienen más experiencia y que nos pueden decir por donde caminar y por donde no caminar en esta vida".

Al concluir su mensaje, Aleida Alavez manifestó su confianza porque sea la primera de muchas reuniones de trabajo en la que podamos compartir experiencias y saberes, pero sobre todo, que podamos compartir puntos de vista e ideas que nos hagan hacer un mejor ejercicio de gobierno "para todas y todos ustedes, las personas adultas mayores que tanto nos han dado y con las que siempre estaremos en deuda".











Dirección de Comunicación Social



--000--





